



🏠 Gebäude Bründl Höhenstraße

Lage

Brunnen an der Höhenstraße beim Anwesen Pirkmann, vlg Preinsberger.

Restaurierung durch die Stadtgemeinde

📅 12.1976

Bürgermeister Heinrich Ruff entdeckte auf der Tauplitzalm den großen ausgewitterten Lärchenstamm mit etwa 200 Jahresringen und ließ ihn nach Liezen holen. Otto Seebacher vom Städtischen Bauhof formte den Stock kunstgerecht zum Brunnen. Den Trog stellte der Besitzer Herr Pirkmann zur Verfügung. Die neuen Bäume (Eiche und Ahorn) brachten die Gäste aus Bielhausen zur Verschwisterungsfeier mit. Die Stadtgemeinde ergänzte die Anlage in etwa 120 Arbeitsstunden mit Eiben, Wacholder, Sitzbank und Zaun.

Foto Stadtnachrichten Dezember 1976



Quelle: Stadtnachrichten Dezember 1976

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau